

EN TORNO A LA NATURALEZA

Este es un proyecto expositivo dividido en tres series:

VISIÓN – JUEGO – CREACIÓN

VISIÓN: El contacto directo con la naturaleza, como artista plástica, me da el regalo de su luz, de su color, de su espacio y de sus formas.
Necesito pintar los paisajes que veo tal cual están, tratándolos casi como retratos.

JUEGO: También descubro en sus formas diversas figuras con las que juego en los momentos de relax.

CREACIÓN: Ya en mi estudio, frente al lienzo blanco, trato de volcar las emociones que me han producido estas experiencias.

La Naturaleza es bella, es perfecta, tratemos de conservarla en estos tiempos tan difíciles y de tantos cambios.